



Annecy, le 2 mai 2023

Budget participatif 2023

L'édition 2023 du budget participatif vient d'être lancée ce 24 avril.

Le délai de réponse est court pour le citoyen souhaitant proposer un projet structuré car les réponses sont attendues pour le 26 mai.

Pour mémoire, il n'y a pas eu de budget participatif en 2022.

En 2023, le million d'euros alloué sera réparti ainsi :

- 360 000 euros pour 1 à 3 projet(s) à l'échelle de la ville.
A titre d'exemple la réalisation du projet « 50 nuances de verts » dans le quartier des Romains a coûté 315 000 euros
- 640 000 euros à répartir sur les 16 quartiers de la commune nouvelle (40 000 € / quartier).
Qu'en sera-t-il s'il n'y a pas de projet sur l'ensemble du territoire ? En 2021, la majorité des projets concernait la commune déléguée d'Annecy

Les projets lauréats en 2023 seront réalisés d'ici la fin de l'année 2026. Il est peu probable que qu'autres budgets participatifs voient le jour en 2024, 2025 et 2026 car ils ne seront pas mis en oeuvre sous l'actuelle mandature.

Par ailleurs, une mise à jour très récente (21 avril) de l'avancement des projets lauréats de 2021 est disponible sur le site de la ville. C'est une demande que nous avons formulée lors du dernier conseil municipal du 27 mars 2023.

On peut constater que sur les 17 projets lauréats (dont certains sont clairement des projets municipaux : pistes cyclables, végétalisation de rues) :

- 5 ont été réalisés pour un montant de 346 200 euros
- 4 sont en cours de réalisation pour un montant de 279 000 euros
- 8 sont en cours d'étude pour un montant de 448 000 euros.

Etant donné les difficultés tant économiques qu'en moyens humains, la municipalité actuelle sera-t-elle en capacité de donner suite à ces projets et aux suivants ou ne s'agit-il que de communication au service d'un pseudo « renouveau démocratique ».

Enfin, nous rappelons que les choix des investissements sont le fruit du vote de 3 100 annéciens de + de 10 ans, soit 2 % de la population. Est-ce assez représentatif pour engager 1 000 000 d'euros au regard du contexte économique actuel ?